
元気配信
元気とやる気のあなたに

運とは、人の何十倍も動いて勝ち取るもの
運命という字は、『しんにょう辶』と『軍』に分かれる。
国家でいえば軍隊が動くと、国家の運命が変わる。
個人の場合は、自分が人の2倍働くと、人の2倍成果が出る。
5倍努力すると、2乗の25倍結果が出る場合がある。
努力によって、運を勝ち取る。
会議室の額に、35年以上前に書いた『エリートでない者同志、ともかく行動することだと』私達は東大も出ていません。エリートではあ
りませんが、最後まで、諦めないで、継続し続けた時に、大きな成果が出る。
運とは、努力の結果である。そして、命が変わるのです。それが運命なのだ。
目標に向かって、継続あるのみです。

荒金
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